

Junto a Sierra, Chornobroff visitó instituciones

El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de gabinete, Magdalena Sierra, recorrieron las instalaciones del Club Sportivo Dock Sud. También visitaron otras instituciones de la ciudad, como el cuartel de Bomberos Voluntarios de Piñeyro.

"Recorrieron todas las obras que se están realizando en el Estadio y se trazaron nuevos objetivos en conjunto", informaron desde las redes sociales del club del distrito.

Luego, los funcionarios visitaron el club Albión y, más tarde, en el Villa Heredia y Villa Mercado, "donde llevamos adelante diversas obras de acuerdo a las particularidades y necesidades de cada comunidad deportiva", dijo Magdalena Sierra.

Horas antes, Chornobroff y Sierra visitaron el cuartel de Bomberos Voluntarios de Piñeyro, donde se realizan obras de remodelación y ampliación de las instalaciones.

"Los Bomberos Voluntarios son un ejemplo de compromiso y solidaridad con los vecinos y vecinas de Avellaneda y valorar su tarea nos enorgullece", afirmó el jefe comunal tras la visita.

Tras esa visita, la Jefa de Gabinete señaló: "Estamos muy agradecidos y orgullosos del trabajo que realizan para cuidar a todos los vecinos y vecinas de nuestra ciudad. Son un ejemplo de compromiso, vocación y solidaridad".

"Por eso desde la Municipalidad de Avellaneda trabajamos para acompañarlos, invirtiendo para que los cuarteles de la ciudad estén en las mejores condiciones", finalizó Magdalena Sierra.

La pasada semana, Chornobroff, recorrió las instalaciones de la planta de la Empresa Raízen, de Dock Sud. Allí se producen los combustibles de la marca Shell, que se distribuyen en todo nuestro país y se exportan a otros países. Visita que realizó acompañado por el secretario de Producción, Política Ambiental y Empleo de Avellaneda, Lucas Giménez, el jefe comunal fue recibido por el gerente general de Relaciones Institucionales de Raízen, Alejandro Cerviño y el jefe de la planta, Alejandro Vago.

Mantuvieron una reunión de trabajo en la que conversaron acerca del plan de inversión de más de 700 millones de dólares que pondrá en ejecución Raízen durante los próximos años para mejorar la planta, agrandar su red de distribución y estaciones de servicio, además de crear 4000 puestos de trabajo.

Dicho plan fue presentado en octubre pasado en un acto del cual participaron el presidente Alberto Fernández, el gobernador Axel Kicillof y el actual ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi.

En la visita, Chornobroff recorrió las distintas instalaciones de la planta, sus laboratorios, centros de distribución y los muelles desde donde se importan y exportan materias primas y producción.

Chornobroff visitó la Tabacalera Sarandí

Por su parte, Chornobroff, junto al secretario de Producción, Lucas Giménez, visitaron la Tabacalera Sarandí, la empresa local que fabrica diferentes marcas de cigarrillos, puros, e insumos para armar cigarrillos, entre otros productos.

Acompañados por la gerente de recursos humanos y relaciones internacionales de la Tabacalera, Claudia Romero Roura, los funcionarios recorrieron las instalaciones para conocer su proceso productivo: desde la recepción del tabaco y el empaquetado, hasta el detallado control de calidad.

Durante el encuentro el Intendente se interiorizó sobre los inicios de la empresa y los proyectos a futuro, al tiempo que manifestó el apoyo del Estado comunal a seguir acompañando a las industrias que fomenten la producción y el empleo de vecinos de la ciudad.

Frigorífico Agropatagónico

Durante su visita a las instalaciones del Frigorífico Agropatagónico S.A., Chornobroff conversaron con las autoridades del mismo y recorrieron cada uno de los puntos de su proceso productivo, desde el faenado, corte, envasado y distribución.

Los acompañó el director industrial de la empresa, Fernando Wasinger y charlaron acerca del gran esfuerzo realizado para sostener el ritmo productivo, invertir en obras de ampliación y seguir adelante con su filosofía de responsabilidad social empresarial y el compromiso solidario que tienen con la comunidad de Avellaneda.



PLAN DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA 2020/2021

INVERSIÓN
\$880.000.000

NACIÓN, PROVINCIA Y MUNICIPIO JUEGAN EN EQUIPO.

CLUBES DE BARRIO, POLIDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO



Viene de AntiTapa

Informe UNDAV

Este fondo ya puso en marcha su primera inversión estratégica, destinando más de \$ 17 mil millones en la construcción del Espigón N° 9 del puerto de Mar del Plata, que generará más de 9.800 puestos de trabajo directos y 34 mil empleos indirectos. Parte de la inversión volverá a las arcas públicas vía aportes, contribuciones y otros impuestos.

La Ley de Defensa del FGS también modifica la política crediticia que venía teniendo ANSES durante la gestión anterior. Entre 2015 y 2019 el porcentaje del valor del FGS destinado a otorgar Créditos pasó de 2,5% a 8,4%. En los primeros 9 meses del 2020 éste se redujo a 6,3%.



Confeiteria
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confeiteriaoddone.com.ar



Reclamo a la Provincia

Daniel García reclamó por el funcionamiento de los Registros Civiles de Avellaneda



El Defensor del Pueblo del Partido de Avellaneda, Daniel García, dirigió al Director del Registro Provincial de las Personas de la Provincia, Patricio Zalabardo, en relación a los inconvenientes que tienen los Ciudadanos de esta localidad al momento de solicitar ante la Delegación del Registro Civil que les compete, documentación necesaria para iniciar trámites tan importantes como una pensión, la adhesión de un familiar a su obra social o el inicio de un juicio sucesorio, otros.

En su solicitud, el Daniel García explica que la respuesta que reciben, los vecinos luego de aguardar mucho tiempo en la vereda, es simple, sencilla y reiterada "solicite un turno web" o bien "haga el trámite vía web que se lo mandan a su casilla de correo".

Y ahí empieza su peregrinar. Inútiles intentos de conseguir un turno a través de la web, e inicios de trámites que, habiendo pagado incluso los sellados necesarios, demoran meses en ser resueltos.

Los ciudadanos demoran meses entonces en iniciar sus trámites ante obras sociales, ANSES, o ante la justicia, viéndose como sus derechos se vulneran por una burocracia que no encuentra solución. "Como es costumbre, desde la Defensoría del Pueblo, cuando plantea un problema, también brinda una solución", afirmaron.

Es por ello que Daniel García sugirió al responsable del Registro Provincial de las Personas que, a aquellos ciudadanos que se acercan a las Delegaciones del Registro de las Personas de la Provincia de Buenos Aires, con sede en Avellaneda, se les recepcione los datos de la documentación que necesitan (si es partida de defunción, nacimiento, acta de matrimonio, etc.) y las fechas de registro de las mismas. Se acordará con el ciudadano un plazo no mayor a los cinco (5) días hábiles para que se acerque a retirarlas.

Sabemos que con la Pandemia Covid-19 todo el trabajo que se desempeña desde los organismos públicos se ha intensificado, porque lo vemos a diario. Pero nos parece que la propuesta que por éste medio se eleva es aplicable con la buena predisposición de todos y dará buenos resultados si se realiza en forma organizada.

+54 9 11 4070-1506
envios sin cargo

ROZASMUJER



ROZAS HOMBRE

Junto a Ferraresi, Chornobroff y Sierra habilitaron una red de desagües cloacales

El intendente Alejo Chornobroff, junto a la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, recibieron al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, y la presidenta de AySA, Malena Galmarini, con quienes trabajaron sobre el seguimiento de obras que la empresa estatal realiza en el distrito.

Luego, las autoridades se trasladaron a la escuela primaria N° 23 de Gerli donde se habilitó la obra "Red Secundaria Cloacal General Pinto", que beneficia a 7.440 vecinos, cerca de 1700 conexiones domiciliarias. Los efluentes colectados por la red secundaria desaguarán en la Estación de Bombeo Gral. Pinto.

En la escuela, el jefe comunal, junto a Sierra y Galmarini, compartieron la emoción y alegría de los vecinos por este momento tan esperado: "Hace 50 años que vivo acá y me alegra que el barrio progrese", expresó una de las vecinas que accede a este servicio esencial.

Luego compartieron la recorrida por el establecimiento que está en obra, en el marco del programa municipal de infraestructura escolar "Haciendo Escuela", en compañía de su directora, Laura Bregliano y la presidenta del Consejo Escolar de Avellaneda, Claudia Colaso.

Durante la visita, el Intendente destacó la inversión hecha y manifestó el compromiso de seguir trabajando para poner en pie el país. Por su parte, la jefa de Gabinete sostuvo que "la misión es que Avellaneda tenga las escuelas más lindas del país, donde los chicos estén cómodos y no haya diferencia con las escuelas privadas". Y agregó: "Con Aysa es una alegría compartir el trabajo. Es reparador después de años de obras paradas. Con Malena -Galmarini- pudimos continuar los trabajos".

La presidenta de AySA detalló que la obra significó una inversión de 132 millones de pesos e indicó que "acceder a cloacas es mucho más". "Es fundamental trabajar con municipios", siguió, al tiempo que subrayó el trabajo realizado por la Comuna. "Cuando un Estado dice el Estado somos todos, lo tiene a demostrar", dijo y sumó: "Con estas obras de infraestructura en la escuela, los chicos van a volver a un lugar lindo para recibir la mejor educación. Además, con la red cloacal y agua potable".

Berazategui: Crean una asesoría en Inversión local

En busca de generar más industrias y comercios locales, la Municipalidad impulsó la creación de la Asesoría en Proyectos de Inversión para comercios e industrias que busquen invertir en el distrito. Para contactarse con este equipo asesor y hacer uso de este importante servicio brindado gratuitamente por el Municipio, los interesados deben comunicarse telefónicamente al 4356-9200 (interno 1194), o vía mail a inversiones@berazategui.gob.ar.

Según se informó, el objetivo de esta nueva iniciativa municipal es promover las inversiones dentro del partido y, de este modo, reactivar la economía local, fortalecer el tejido productivo, el mercado interno y la generación de empleo, además de dar respuesta a las necesidades básicas de quienes elijan Berazategui para llevar adelante sus emprendimientos comerciales e industriales.

Conformada por un equipo asesor provisto por el Municipio, la Asesoría evaluará la viabilidad del proyecto y se encargará de brindar su opinión productiva y comercial a todos aquellos inversores que requieran información para decidir su instalación en la ciudad.

A través de este nuevo espacio, los potenciales inversores recibirán información sobre cuatro diferentes ejes: viabilidad del proyecto; información ampliada del entorno; procedimiento de trámites y guía de requisitos para habilitar; y beneficios para comercios e industrias disponibles.

Entre los principales centros comerciales e industriales del distrito, se encuentran el Centro de Berazategui, el Polo Gastronómico de la Plaza San Martín, la Plaza Comercial de Hudson, el Centro de Barrio Marítimo, el Parque Industrial Plátanos y el Polo Maderero. No obstante, se abordarán los emprendimientos que deseen desarrollarse en cualquier punto del partido.

"Se pondrá a disposición de estos una gran cantidad de datos para que puedan tomar decisiones estratégicas", explicaron.



Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Vacunado

Juan José Mussi se aplicó la vacuna SputnikV en el Hospital El Cruce



El intendente Juan José Mussi recibió la primera dosis inoculante de COVID-19 en el Hospital de Alta Complejidad en Red El Cruce - Dr. Néstor Carlos Kirchner. De esta forma, se convirtió en el primer intendente de la provincia mayor de 60 años en vacunarse contra el coronavirus.

Al día siguiente de que la Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (ANMAT) oficializara que la vacuna rusa Sputnik-V puede ser aplicada a mayores de 60 años, el mandatario berazateguense recibió la primera dosis. Al respecto, sostuvo: "Estaba esperando la vacunación y estoy muy contento. Agradezco a los gobiernos Nacional y Provincial porque están haciendo un esfuerzo enorme para que esta pandemia nos afecte lo menos posible. Sin lugar a dudas esta campaña de vacunación será épica".

La aplicación tuvo lugar en el Hospital de Alta Complejidad en Red El Cruce - Dr. Néstor Carlos Kirchner, donde previamente se realizó una instancia de admisión y una breve encuesta TRIAGE, para verificar la aptitud para recibir la dosis. Tras la vacunación, el Intendente Mussi afirmó: "Agradezco al personal del prestigioso Hospital El Cruce. Me atendieron maravillosamente bien y no sentí dolor alguno. A los vecinos y vecinas les pido que tengan confianza en la vacuna. Como médico conozco sobre el tema y puedo asegurarles que sirve y que no presenta contratiempos. Les pido que no se presten a las maniobras que buscan desalentar su aplicación".

En busca de más seguridad

Tras la inseguridad de los últimos tiempos en la ciudad, Mussi se reunió con Sergio Berni para reclamarle más efectividad en materia de seguridad. Hecho que se produce a horas de haberse convocado a una marcha vecinal

A raíz del incremento de violentos hechos delictivos en Berazategui y el fuerte reclamo social, el intendente Juan José Mussi, se reunió con el ministro de Seguridad Bonaerense, Sergio Berni. En la reunión, el jefe comunal solicitó mayor presencia policial y buscó calmar las aguas ante la seguidilla de violentos hechos de inseguridad y la ausencia del Estado en materia de prevención del delito: "Hay una fuerte decisión del gobernador, Axel Kicillof, de hacer de la Provincia un territorio seguro y están trabajando para eso".



"Hoy me reuní con el ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, Sergio Berni, porque en Berazategui hubo en el último tiempo numerosos hechos delictivos. Si bien en nuestra ciudad estamos en proceso de compra de 55 móviles (35 autos y 20 camionetas), le solicité mayor presencia policial en la vía pública", informó Mussi, a través de sus redes sociales.

En este marco, el intendente resaltó que "el ministro Berni siempre está bien predispuesto para trabajar en mejorar la seguridad, pero cuando asumí se encontró con una fuerza policial en decadencia, con muchos problemas en el parque automotor, entre otras cosas", explicó.

Asimismo, Mussi no dudó en explicar el rol del municipio frente a la seguridad: "El Municipio, como saben, no tiene a cargo la Policía, pero realizamos acciones para colaborar con su trabajo, como el pago de la nafta de los patrulleros, y de la telefonía de los agentes, y colocando mayor iluminación en la vía pública, entre otros aportes".



The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111
15-3015-3581

Alsina 110 • Quilmes
The Phone Store
thephonestorequilmes@gmail.com

Buscan desarrollar una vacuna contra el COVID

En declaraciones radiales, el intendente Juan José Mussi dijo que el proyecto tiene 1300 voluntarios y fue consultado con las autoridades de la provincia de Buenos Aires.

De producirse finalmente la vacuna contra el coronavirus en el distrito berazateguense, finalizada la etapa investigativa, la sociedad tendrá una alternativa más para aplicarse la vacuna que finalmente consolide la normalidad en el país y en el mundo. Desterrando así la epidemia mundial que tanto daño produjo social y económicamente a una argentina golpeada.

De esta manera, Berazategui da un paso más para combatir el virus que preocupa al mundo.

SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

Usted ya nos conoce!!! LAVA AUTOS "CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A

OTRO MÁS

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

La valuación del Fondo de Garantía de Sustentabilidad creció más del 9,5%

Según el informe del Observatorio Social y Económico de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), entre enero y septiembre del 2020, el Fondo de Garantía de Sustentabilidad (FGS) se revalorizó en dólares un 9,5% recuperando parte de la pérdida sufrida durante el macrismo.

Dado que se trata de un fondo público, el más importante de América Latina, tiene la oportunidad de realizar importantes inversiones en proyectos productivos que, además de generar rentabilidad, dinamizan la economía local, generan empleo y aporten a un proyecto de país inclusivo.

En julio de 2007 se crea el Fondo de Garantía de Sustentabilidad (FGS) al cual se le traspasaron los fondos que gestionaban las AFJP por un monto de \$ 98.083 millones. Hacia finales de 2015, el valor del FGS medido en moneda constante se había incrementado un 12,5%. En el mismo período, el valor del FGS medido en dólares se incrementó un 37,2%.

Entre el 31 de diciembre de 2015 y el 31 de diciembre de 2019, durante el gobierno de Cambiemos presidido por Mauricio Macri, el valor del FGS se redujo, en términos reales, un 7,3%. En el mismo período, el valor del FGS medido en dólares se cayó 21,7%, indica Universidad

Nacional de Avellaneda (UNDAV).

No obstante, si se considera el período en que gobernó Mauricio Macri, que se inició el 10 de diciembre de 2015 y finalizó el 9 de diciembre de 2019, el valor del FGS medido en dólares pasó de 66 mil millones de dólares a 38 mil millones de dólares, disminuyendo un 42,2% su valor, producto de la devaluación del dólar oficial a los pocos días de asumir.

Según el informe de la UNDAV, Macri dejó su gobierno con un FGS que valía, en dólares, la mitad de lo que valía cuando asumió. Entre enero y septiembre del 2020, es decir, durante el primer año de gestión del Frente de Todos presidido por Alberto Fernández, el FGS se revalorizó en dólares un 9,5% recuperando parte de la pérdida sufrida.

Entre los años 2009 y 2015, cada año se destinó, en promedio, un 12% del valor del FGS para financiar proyectos productivos y de infraestructura. El pico máximo fue en el año 2011, año de la victoria electoral de Cristina Fernández de

CRÉDITOS ANSES

UNDAV OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

¿Cuánto representó la condonación de intereses por los créditos ANSES en el último año?

Jubilados alcanzados	Alivio por beneficiario	Inversión del Estado
2,5 millones	\$17.600	\$44 mil millones

www.anses.gov.ar

FIGURE ESTADÍSTICA PRECISO EN BIEN A ASESAR. LÍNEA DE TENDENCIA DEL FONDO DEL 2011 A SEPT 2020

Kirchner por el 54% de los votos, cuando alcanzó el 13,9% del valor del total del FGS. Hacia fines de 2015, el porcentaje del FGS aplicado a inversiones productivas ascendía al 13,3%.

A finales del año 2019, sólo el 3,7% del valor del FGS - fuertemente deteriorado- se destinaba a financiar inversiones productivas estratégicas, incumpliendo lo estipulado por la Ley.

Para recomponer esas inversiones, en el año pasado, a través de la Ley de Defensa de Activos del FGS se dispuso la creación de un Programa de Inversiones Estratégicas que destinará \$100.000 millones a este tipo de proyectos. De esta forma, el monto destinado a inversiones productivas se incrementará un 127,7%, respecto a su valor a septiembre de 2020.

Segue en página 13

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



Tipo Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



Tipo Doble cabina

La mejor combinación de caja y cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111